八雲町立山越小学校 学 校 だ よ り

まごこ

至誠

学校教育目標

開校151周年

自ら考え 行動する子

第1号 令和6年4月9日発行



新年度スタート!改めて「あいさつの大切さ」について考えよう 校長 長谷川 美栄子

昨年4月1日、山越小学校の校長として着任し、季節が一巡しました。この 1年間で、山越小学校の子供たちのことを知り、保護者や地域の方々と交流を 深めました。特に、開校150周年記念事業では、多くの方々にご協力してい ただき、皆様のご厚意が本校をがっちりと支えてくだっています。

今年度は、子供たちが、昨年度の経験を土台にさらに成長できるよう、1人1人に応じたきめ細かな支援とともに、日常の授業改善や学習活動の充実を図ってまいります。



さて、話は変わりますが、入学式では、新1年生と在校生に向けて、「あいさつの大切さ」について以下のようなお話をしました。(式辞一部抜粋を要約)

「あいさつ」は、「心のオアシス」といわれることがあります。

「オアシス」というのは、暑くて砂ばかりの砂漠の中で、気持ちよく湧き出る泉と涼しげな木が生えている休憩場所のことです。

「あいさつ」もそれと同じような意味があり、あいさつをしたりされたりすると、心がほっとします。また、いろいろな人と心を通わせるきっかけとなる言葉でもあります。

「心のオアシス」の「才はおはようございます」「アはありがとう」「シは失礼します」「スはすみません」です。

山越小学校の子供たち全員が、学校の中ではもちろんのこと、登下校や町中で知り合いと 出会ったり他校のお友達と交流したりする時に、その場に応じたあいさつを自分から言うこ とができる人になってほしいと願っています。

このような「あいさつ」の話は、他の機会でもよく耳にすると思いますが、新年度の最初の学校だよりで取り上げることで、普段何気なくやっていることの大切さを改めて考えてほしいと思います。また、昨年度の5・6年生が、150周年記念式典で「山越地域の防災を考える」というテーマで記念発表した際に、「避難が必要になった時、普段から地域の方とコミュニケーションを図り、互いに助け合える関係を築いておくことが大切だ。」と感想を述べていたことも関係することなので、追記しておきます。

地域の方々におかれましても、登下校等で子供たちを見かけた際には声掛けにご協力くださいますよう、お願い申し上げます。

4 月 行 事 予 定

- 8日(月)始業式・入学式着任式 3 時間授業
- 9日(火)1年生2時間授業 2年生以上5時間授業
- 10日(水)尿検査1年生2時間授業
- 2年生5時間·3年生以上6時間授業 11日(木)1年生3時間授業
- 2年生5時間·3年生以上6時間授業 12日(金)全校集会•任命式 児童会① 1年生給食開始(4時間授業)
- 15日(月)家庭訪問(1年) 二計測
- 18日(木)全国学力•学習状況調査(6年) 心電図検査(1年)

- 19日(金)授業参観日 PTA 総会
- 23日(火) 知能・学力検査 全国学力・ 学習状況調査の児童質問調査
- 24日(水)視力検査
- 25日(木)交通安全教室 児童会②
- 26日(金) 尿検査(二次) 1年生を迎える会(中休み) 4時間授業(給食あり) ※ 教職員研修のため
- 29日 (月) 昭和の日

令和6年度 山越小学校の児童・担任・職員の紹介

今年度の本校の体制をお知らせいたします。

学 年	児 童 名	担任名
1 年 生	浅山歩夢	
2 年 生	勝谷葵子	中村廣達
4 年 生	小 島 千 弦 青 沼 優衣奈	大村英生 﨑野 加代子
3 年 生	黒島メイ湊花楓	
6 年 生	小島容雄 佐藤あらた 湊 胡桃	遠藤優季

校長:長谷川美栄子教頭:大村英生養護教諭山田真由実

事務職員:山田望公務補:平田克則

A L T : メラー・ジェンティーレ・モルウェナ

お願いいたします!

今回の人事異動で新しく2名の職員が加わり、新しい体制でのスタートとなります。よろしくお願いいたします。



おおむらひでお教 頭大村英生

北斗市立石別小学校から参りました大村英生です。自然豊かで歴史のある山越小学校で学校生活が送れることをうれしく思っています。出身は静岡県浜松市、趣味は川釣りと旅行です。保護者の皆様、地域の皆様にはこれから大変お世話になります。山越小学校教職員と力を合わせ、子供たち一人一人の良さや可能性を引き出し伸ばしていけるよう、精いっぱい頑張ります。よろしくお願いいたします。



事務職員 山田 望

熊石中学校から参りました事務職員の山田望です。同じ八雲町内でしたが、見えている海が違っていて、二海郡らしさを日々感じています。毎日を楽しく過ごせるよう、頑張ってまいりますので、これからよろしくお願いします。

ご入学 おめでとうございます

8日(月)、山越小に1名の新入生を新たに迎え、入学式を無事に終えることができました。 2年生以上の子供たちは学年が一つずつあがり、すっかりお兄さんお姉さんになりました。新入生を温かく迎え入れ、伝統を大切にしながら活気あふれる楽しい山越小を新たに築いてくれると思います。山越小学校の今年度の児童数は9名。保護者並びに地域の皆様、9名の個性豊かな子供たちをどうぞよろしくお願いいたします。





